

Tortuguismo con carretera Valles-Rioverde

Se prevé que la obra sea entregada hasta octubre de 2011

Héctor Torres [Huasteca Hoy]

Con un severo retraso continúa la construcción de la supercarretera Valles-Rioverde que debió quedar concluida desde el pasado mes de mayo, sin embargo se prevé que la obra sea entregada hasta octubre de 2011.

La empresa Ingenieros Civiles Asociados, encargada de ejecutar esta obra de alto impacto continúa a “paso de tortuga” con la construcción de la rúa que acortará la distancia entre la Zona Huasteca y la ciudad de San Luis Potosí.

En la zona de obra el retraso es evidente, apenas hay unos cuantos trabajadores colocando relleno en los terraplenes, y membranas en las que serán asfaltadas. De acuerdo con datos proporcionados en la Junta Estatal de Caminos, la nueva supercarretera debió ser concluida hace cinco meses, sin embargo los ejecutores aún no tienen previsto entregarla. Luis Beltrán Goldaracena, subdirector regional de la JEC, expresó que aunque la construcción de la obra es de jurisdicción estatal, es la Secretaría de Comunicaciones y Transportes quien se encarga de regular los trabajos. Precisamente hace alrededor de un año, el residente de Conservación de la SCT, Víctor Pérez Martínez, declaró a este medio que la dependencia realizó un apercibimiento a Ingenieros Civiles Asociados por la lentitud con que avanza la construcción de la supercarretera.

Incluso se tuvo la visita de representantes de la delegación estatal de la Secretaría de Comunicaciones quienes sostuvieron una reunión con los representantes de ICA en esta ciudad, donde se firmó el compromiso de concluir y entregar la supercarretera antes de que concluyera el mes de mayo.

Mientras tanto, en las áreas de construcción se puede ver a un número inferior de trabajadores e ingenieros que los que iniciaron los trabajos a finales de la administración de Marcelo De los Santos Fraga.